

## Pide STPS ayuda para salir de la crisis (El Reforma 12/08/09)

Pide STPS ayuda para salir de la crisis (El Reforma 12/08/09) Javier Lozano, secretario del Trabajo, dijo que el Gobierno no puede salir de la crisis solo con sus recursos. Foto: archivo Exhorta a senadores apoyar con presupuesto las políticas y programas de empleo y actualizar la ley para flexibilizar las relaciones laborales Verónica Gascón Ciudad de México (12 agosto 2009).- El secretario del Trabajo, Javier Lozano, hizo un llamado a la Iniciativa Privada a ser parte de la solución de la crisis económica pues dijo que el Gobierno no podrá hacerlo sólo con sus recursos. "Impulsar la agenda de competitividad ante un escenario como el que dibujó el Secretario de Hacienda, de una gran fragilidad en las finanzas públicas, no podemos esperar que desde el Gobierno, con sus recursos, se generen los empleos y se mejore el ingreso y la productividad en el trabajo. Esto se tiene que hacer con el concurso del sector privado". "Estoy convencido de que tenemos una responsabilidad, ética, jurídica e histórica de enfrentar estos desafíos (la crisis) y hacerlo juntos, porque el Gobierno con sus recursos y atribuciones, no lo podrá hacer", dijo Lozano durante su participación en la segunda audiencia del Senado de la República. Los recursos no sólo son limitados y las atribuciones legales son acotadas, sino que son escasos para la dimensión del problema que estamos enfrentando, añadió el titular del Trabajo. Al participar en el foro "Crecimiento económico, protección y generación del empleo", Lozano exhortó al Congreso que apoye presupuestalmente las políticas y programas de empleo, ya que en muchos casos es el único asidero de las personas que viven en la precariedad. Aseguró que si no se hubieran implementado los programas emergentes para preservar el empleo, las tasas de desocupación hubieran sido mayores y similares a las de otros países. Sin embargo, dijo que no se puede ser indolente ni pasivo ante la pérdida de 246 mil empleos que se registran en el País. Además, el titular del Trabajo pidió actualizar el marco jurídico para hacer más flexibles las relaciones laborales. Por su lado, Gerardo Ruiz Mateos, Secretario de Economía, advirtió que mejorar la competitividad del País es impostergable, porque de lo contrario México se quedará rezagado frente al resto del mundo. "Si todas las fuerzas, tanto privadas y públicas, no tendemos una cruzada para aumentar la competitividad del País, simplemente nos vamos a quedar rezagados y nos están rebasando economías emergentes que están haciendo el trabajo mucho más expedito que nosotros", advirtió el funcionario durante su participación en el Senado. Aseguró que las caídas del PIB han sido muy grandes, lo cual pone de manifiesto que se debe hacer crecer el mercado interno.